

上級学校訪問でたくさん学びました！

10月13日（金）の1日を使い、総合的な学習で大学と専門学校を訪問してきました。普段の学校生活ではなかなかできない貴重な体験でした。それぞれの**上級学校の設備を見学**したり、実際の**授業を体験**したりしたことが、**自分の進路について真剣に考えるきっかけ**になった人も多いようです。このように上級学校訪問でたくさんの事を学ぶことができたのも、訪問先の方々が東中生のためにたくさんの準備をして当日を迎えてくださったおかげです。訪問先で学んだ事やこれからの学校生活でいかしたいことなどをお礼状にして、本日発送しました。

敬和学園大学と新潟医療福祉大学の集合写真と感想

自分の好きな事、やりたい事を続けていくことはこれからの進路に続いていくことが分かりました。新潟県内唯一のリベラルアーツという教育方法で、多面から物事を考える事が大切だということが分かりました。

先生と仲良く勉強できるのはいいと思いました。東中の先輩（左下）とも仲良くなれてうれしかったです。



大学の講義は中学校の授業よりも難しい内容でした。なので、今のうちから基礎となる知識をつけておきたいと思いました。

大学の定員やカリキュラムなどの具体的な話が聞いてよかったです。また、授業から視覚の大切さなどの専門的な知識を深めることができました。ちょうど今の時期に進路を考えるポイントを聞くことができてよかったです。自分の目標について再確認することができました。



専門学校での活動の様子を写真で紹介します



<10月23日(月)~10月27日(金)の予定>

	主な予定	放課時刻	部活動終了	備考
23(月)	生徒朝会 合唱練習強調週間	15:55	17:15	バス...16:05 17:20
24(火)		15:55	17:15	バス...16:05 17:20
25(水)	フッ化物洗口 45分授業 清掃あり	14:50	17:15	バス...15:05 17:20
26(木)	昼清掃 5限のみ50分授業	15:55	17:15	バス...16:05 17:20
27(金)	音楽祭 清掃なし 部活動休止日	15:55	—	バス...16:05

【連絡】 入試対策教材販売受付中
必要な人は申込みをしてください
 (入試の過去問や総まとめの問題集など展示してあります)



